

2023年4月19日

関東学生バドミントン連盟加盟大学各位

関東学生バドミントン連盟

新型コロナウイルス感染症(COVID-19)に関する今後の方針について

標記の件について、本文書掲載日以降の方針を以下の通りといたします。

春季・秋季リーグ戦等につきましても、当番校の方は以下の方針に従って運営を行うようお願いいたします。

記

【基本的対処方針】

新型コロナウイルス感染症対策本部により「マスク着用の考え方の見直し等について」が発表され、「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」が一部変更されました。それに伴い、令和5年3月14日に「新型コロナウイルス感染症対策に伴うバドミントン活動ガイドライン（日本バドミントン協会）」が更新掲載されたことを踏まえ、留意事項を以下に記します。

【留意事項】

- ・会場内でのマスクの着用は必須とせず、着用は個人の判断に委ねるものとします。
- ・大声をあげての応援は控えてください。声援を送る場合はマスクの着用を推奨します。
- ・体調不良者は会場に入場できません。
- ・会場独自により厳しい基準を設けている場合は、その基準を優先します。

※ご不明な点等ございましたら、kantoibf.madoguti@gmail.comまでお問い合わせください。

以上